



The Right Honourable Justin Trudeau  
Prime Minister of Canada  
Office of the Prime Minister  
80 Wellington Street  
Ottawa, ON K1A 0A2

February 15, 2024

*le français suit l'anglais*

Dear Prime Minister Trudeau,

The repercussions of climate-induced disasters, the pandemic, armed conflicts, the rise of authoritarianism, and attacks against women's and children's rights have profoundly unsettled the bedrock of our global liberal democratic institutions. It has also led to the intensification of humanitarian emergencies, where needs are enormous and women and girls are bearing the brunt of them. This almost reverses decades of progress in development.

The world is in turmoil, and citizens are looking on, worried about what it all means for our children and grandchildren. Citizens are also looking to you, Prime Minister, to champion this country's values beyond its borders.

As representatives of various political parties in Canada's House of Commons, we recognize the importance of standing together in solidarity to address current global challenges. Regardless of our political affiliations, we share a common belief in the necessity of Canadian leadership in promoting peace, security, cooperation, and prosperity worldwide.

Across party lines, we acknowledge the crucial role that foreign aid plays in addressing the root causes of poverty and global insecurity. By investing in international development and humanitarian assistance, Canada can contribute to building resilient societies, fostering democratic governance, and promoting human rights on a global scale.

In this rapidly evolving world, foreign aid is crucial for peace and global security. The continued consequences of the pandemic, the rising tensions between global superpowers and the devastating impacts of climate change have created social conditions that allow authoritarian regimes and populist figures to roll back human rights and fuel global instability.

While we may have differing perspectives on domestic policies, we are united in our commitment to ensuring that Canada remains a beacon of hope and compassion in an increasingly uncertain world. As such, we urge you, Prime Minister Trudeau, to prioritize an increase in foreign aid funding in the 2024 Budget.

Respectfully, Prime Minister, our collective voice echoes the sentiments of citizens of this country who believe in the importance of Canada's leadership in promoting global security, cooperation and prosperity.

As you prepare for Budget 2024 and continue to evaluate Canada's response to global challenges, we stand ready to work together across party lines to advance our shared goals of a safer, more just, and more equitable world.

Sincerely,



MP Mike Morrice  
Kitchener Centre, Ontario  
Green Party of Canada



MP Stéphane Bergeron  
Montarville, Québec  
Bloc Québécois



MP Heather McPherson  
Edmonton Strathcona, Alberta  
NDP



Le très honorable Justin Trudeau  
Premier ministre du Canada  
80 rue Wellington Ottawa, Ontario, K1P 5K9

le 15 février, 2024

Cher Premier ministre Trudeau,

Les répercussions des catastrophes climatiques, de la pandémie, des conflits armés, de la montée de l'autoritarisme et des attaques contre les droits des femmes et des enfants ont profondément affecté les fondements de nos institutions démocratiques libérales à travers le monde. Elles ont également conduit à l'intensification des crises humanitaires, ayant pour effet d'accentuer les besoins, déjà énormes, et ce sont les femmes et les filles qui en subissent principalement les conséquences. Cette situation réduit presque à néant des décennies de progrès en matière de développement.

Le monde est en ébullition et les citoyen.ne.s s'inquiètent des répercussions potentielles sur leurs enfants et leurs petits-enfants. Les citoyen.ne.s attendent également de vous, Monsieur le Premier ministre, que vous défendiez les valeurs de ce pays au-delà de ses frontières.

En tant que représentant.e.s de divers partis politiques à la Chambre des communes du Canada, nous reconnaissons l'importance d'être solidaires pour relever les défis de l'heure à l'échelle mondiale. Indépendamment de nos affiliations politiques, nous sommes tou.te.s convaincu.e.s de la nécessité, pour le Canada, de jouer un rôle de premier plan dans la promotion de la paix, de la sécurité, de la coopération et de la prospérité dans le monde.

Au-delà des divergences partisans, nous reconnaissons le rôle crucial que joue l'aide publique au développement dans la lutte contre les causes profondes de la pauvreté et de l'insécurité à l'échelle mondiale. En investissant dans le développement international et l'aide humanitaire, le Canada peut contribuer à bâtir des sociétés résilientes, à favoriser la gouvernance démocratique et à promouvoir les droits de la personne à travers le monde.

Dans ce monde en évolution rapide, l'aide étrangère s'avère absolument cruciale pour la paix et la sécurité mondiales. Les répercussions en continu de la pandémie, les hostilités croissantes entre les superpuissances mondiales et les effets dévastateurs des changements climatiques ont créé des conditions sociales permettant aux régimes autoritaires et aux figures populistes de faire reculer les droits de la personne et d'alimenter une certaine instabilité mondiale.

Bien que nous puissions avoir des perspectives différentes sur les politiques à mettre en place au Canada, nous sommes uni.e.s dans notre engagement à faire en sorte que le Canada demeure une

source d'espoir et un modèle de compassion dans un monde de plus en plus incertain. À ce titre, nous vous exhortons, Monsieur le Premier ministre Trudeau, à faire de l'augmentation du financement de l'aide publique au développement une priorité dans le budget 2024-2025.

Nous vous soumettons respectueusement, Monsieur le Premier ministre, que notre voix reflète les sentiments des citoyen.ne.s de ce pays qui croient en l'importance du leadership du Canada dans la promotion de la sécurité, de la coopération et de la prospérité mondiales.

Alors que vous mettez la dernière main au budget 2024-2025 et que vous continuez à évaluer la réponse qui doit être celle du Canada aux défis mondiaux, nous sommes prêt.e.s à travailler avec vous, au-delà de nos divergences partisanes, pour faire avancer nos objectifs communs pour un monde plus sûr, plus juste et plus équitable.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Premier ministre, l'expression de nos sentiments les plus distingués.

Sincères salutations,



Mike Morrice, député  
Kitchener-Centre, Ontario  
Parti vert du Canada



Stéphane Bergeron, député  
Montarville, Québec  
Bloc Québécois



Heather McPherson, députée  
Edmonton Strathcona, Alberta  
NDP